

Décès de Mgr Joussard

Monseigneur Henri Célestin Joussard, bien connu dans le monde missionnaire est décédé à l'hôpital de McLennan le 19 septembre. Le défunt était né en France en 1851. Il avait été ordonné par Monseigneur Clut le 21 avril 1880. Préconisé le 11 mai 1909 évêque titulaire d'Arcadiopolis et coadjuteur avec future succession de l'Athabaska, il démissionna à cause de maladie en 1929. Les funérailles ont eu lieu à Falher, le 23 septembre. Deux éloges funèbres ont été prononcés, l'un par Monseigneur O'Leary, Archevêque d'Edmonton, l'autre par le Rév. Père Joseph Habay, O. M. I.

* * *

En mémoire de Louis Riel

L'on vient d'inaugurer ce qu'on a nommé le "Parc Louis Riel" à St-Vital. La municipalité de St-Vital a donné à la Société Métisse, l'ancien emplacement du père de Louis Riel, le "meunier". La Société a converti l'endroit en un parc qui perpétuera le nom de Louis Riel, l'illustre fils du meunier. Plusieurs discours ont été prononcés à l'occasion de cette inauguration.

* * *

Départ du Rév. Père Antoine Chalumeau, C. R. I. C.

Le Rév. Père Antoine Chalumeau, universellement connu sous le vocable de "Père Antoine", a quitté St-Boniface pour retourner en France. Le Rév. Père a été rappelé par ses supérieurs qui l'envoient en Angleterre pour prendre charge de la maison qu'y possède cette Congrégation. Le Rév. Père Antoine a donné quarante années de sa vie au Manitoba. Il y a travaillé sans compter, s'y est dépensé sans cesse et sy est profondément attaché. Il y avait gagné l'estime et l'affection de ses paroissiens et de bien des Manitobains de toutes les catégories. Ce fut avec une véritable tristesse que les bons paroissiens de Lourdes ont appris la nouvelle de son départ. Ils ont tenu à lui manifester leur sympathie publiquement. Le Rév. Père a été vivement touché de cette marque d'affection. Nous ne pouvons qu'unir notre modeste voix à ce concert de louanges et de regrets. La mémoire de ce zélé apôtre de la communion vivra longtemps. Le Père Antoine s'était fait des amis partout. Il était infatigable dans son zèle. Il a défendu énergiquement les droits des nôtres; il a été le bon pasteur, dans des circonstances parfois difficiles. Nous lui souhaitons de revenir bientôt parmi nous. Le Rév. Père Champagne, religieux manitobain, de la même congrégation, vient d'être nommé pour remplacer le Rév. Père Antoine comme curé de Notre-Dame de Lourdes.